



Dirección Municipal
de Patrimonio Histórico
y Cultural de la Ciudad
de Puerto Iguazú



Pionero de Iguazú

Claro Irala y Filomena Ferreyra

Claro Irala, Pionero de Iguazú, fue un hombre que vivió una vida llena de aventuras y desafíos. Nació el 12 de agosto de 1912 y perdió a su padre cuando era muy joven. Su madre se encargó de criar a él y a sus hermanos con mucho esfuerzo y amor.



Irala tuvo la singularidad de poseer tres nacionalidades (Argentina, Brasileña, Paraguaya) y de servir en los ejércitos de los tres países. Su primer trabajo fue como albañil en Foz do Iguazú, pero luego se dedicó a construir las pasarelas y escaleras de las cataratas del Iguazú, una obra que lo llenó de orgullo y satisfacción. Allí conoció a Filomena Ferreyra, una mujer que había llegado desde San Javier, en la década del 40, con sus tres hijos pequeños: Antonio, Juan y Olinda Lima, era hija de doña Gregoria Vieira, más conocida por ese entonces como “Ña Gregoria”, que ya vivía en nuestra ciudad.



Dirección Municipal
de Patrimonio Histórico
y Cultural de la Ciudad
de Puerto Iguazú



Se enamoraron y decidieron formar una familia y se instalaron en Villa Cataratas, donde Irala trabajaba para Parques Nacionales. Tuvieron cuatro hijos más: Cecilia, Romeo, José y Donato Irala. Además, adoptaron a una niña llamada Lina (Yaquelina). Más tarde, cuando Parques Nacionales trasladó a las familias de Villa Cataratas se ubicaron en el Barrio Villa Tacuara y luego en Villa Nueva.



Hoy en día, uno de sus hijos, Juan Lima, vive en Formosa, y sus nietos y bisnietos en nuestra ciudad. Irala Pionero de Iguazú fue un ejemplo de perseverancia, trabajo y amor por su familia y su tierra.

Gentileza Fotografías: Pablo Fleitas y Pilar Alvarenga

Dirección: María Esther Rolón



Gobierno: Dr. Claudio Raúl Filippa